

absolument inédite, vers les régions supérieures où le bonheur inaccessible et inassimilable règne de toute éternité.

Eh ! en dépit de tous ces avertissements dictés par l'esprit de charité qui distingue notre vénérable archevêque, il y a encore des journaux qui lui désobéissent, et continuent à lui faire de la peine en publiant son portrait et des nouvelles à sensation qui pourraient faire rater une nomination qui ferait plaisir à tout le monde excepté au titulaire.

Voici ce que la *Patrie* annonce, avec un portrait de Mgr. Bruchési et un gros titre :

*L'Indépendant* de Fall River, Mass., nous arrive ce matin avec l'importante nouvelle suivante :

" Une lettre reçue de Rome ce matin nous apprend que Mgr Paul Bruchési, archevêque de Montréal, sera probablement créé cardinal au prochain consistoire.

" Il est tenu en très haute estime au Vatican, et l'on dit assz ouvertement, dans les cercles ecclésiastiques, que le prochain cardinalat pour le Canada est destiné à Montréal."

Cette conduite de la *Patrie* nous indigne et nous ne pouvons mieux faire que la condamner sans restriction.

Elle sait que Monseigneur ne désire pas qu'on fasse du tapage autour de son nom, et qu'on le laisse dans l'ombre, car sa Grandeur saura bien se débrouiller au milieu des graves questions qu'elle appellée à décider tous les jours.

Mais c'est tout de même drôle que ce soit nous qui soyons obligé de la défendre contre ses supposés meilleurs amis.

A. FILIATREAU.

**AUX SOURDS** UNE DAME RICHE, QUI A été guérie de sa surdité et de bourdonnement d'oreille par les Tympans artificiels de l'INSTITUT NICHOLSON. a remis à cet institut la somme de 25,000 francs, afin que toutes les personnes sourdes qui n'ont pas les moyens de se procurer les Tympans puissent les avoir gratuitement, S'adressez à l'INSTITUT NICHOLSON, 0, EIGHTH AVENUE, NEW-YORK.

## Carottes Monacales

Un correspondant qui prend la précaution de ne pas signer son nom, écrit à mon directeur pour lui annoncer que les chiffres relatifs à nos maisons d'enseignement sont faux.

Il oublie d'abord, comme je viens de le dire, de signer son nom ; ensuite il me semble qu'il n'a jamais connu qu'il existe de la ponctuation, et de plus il n'est pas assez poli pour se respecter lui-même en écrivant sur un bout de papier à chandelle. Toutes ces choses devraient être connues de tout le monde, surtout si l'on considère que l'on paye si cher pour les apprendre.

Il m'offre, en outre, de démontrer que les calculs que je donne sont faux.

J'attends ses preuves avec son nom.

En attendant je continue mon petit travail :

Je prends aujourd'hui la congrégation des Sœurs Servantes du Cœur Immaculé de Marie. (Quel nom !)

But : *Donner refuge aux filles repentantes et travailler à l'éducation et à l'instruction des enfants.*

Religieuses professes.....	272
Novices.....	28
Postulantes.....	35
Etablissements.....	20
Elèves.....	4,750
Pénitentes.....	160

La proportion est toujours la même : 2500 élèves à \$150.00 par année nous donnent \$375,000. 2,250 externes à \$10, \$22,500 : total, \$399,500.

### RÉCAPITULATION

Congrégation Notre-Dame..	\$2,500,000
Sœurs des SS. N de J. et M.	1,250,000
Sœurs de Ste Croix.....	724,500
Sœurs de Ste. Anne.....	1,118,260
Sœurs Servantes du Cœur Immaculé de Jésus.,.....	399,500

Total..... \$5,990,260  
Au prochain numéro.

MAGISTER.

### SUIT DE EXCES DE FATIGUES.

A ceux qui sont épuisés par un excès de fatigues, les PILULES de LONGUE VIE du CHIMISTE BONARD rendent la force, la santé, la vigueur.